

Frère Betto met l'accent sur sa rencontre à La Havane avec Fidel Castro



La Havane, 9 avril (RHC).- Le remarquable intellectuel brésilien Frère Betto a évoqué à La Havane la conversation amicale qu'il a eue au début de la semaine avec le leader de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

Dans des déclarations qu'il a faites au programme « La Table Ronde » de la radio et de la télévision cubaines, l'intellectuel a expliqué que quand il est arrivé au lieu de la rencontre, le guide révolutionnaire était en train de lire le livre « Fidel et la Religion » écrit par le théologien brésilien et qu'il lui a commenté son étonnement en raison de l'actualité du texte.

Frère Betto est venu à Cuba pour participer à un meeting à l'occasion du 30e anniversaire de la présentation du livre. Il s'est référé à l'impact de l'interview faite alors à Fidel Castro, dont le livre auquel elle a donné lieu a été tiré à 1 300 000 exemplaires.

À ce propos il a rappelé que ce livre a été décisif pour enlever la peur aux croyants et les préjugés aux communistes.

Le théologien brésilien a été reçu à deux reprises cette année par Fidel Castro et comme lors de la rencontre précédente il a reconnu la lucidité des idées du leader cubain et sa préoccupation pour les grands problèmes du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/52081-frere-betto-met-laccent-sur-sa-rencontre-a-la-havane-avec-fidel-castro>



Radio Habana Cuba